

2025-07-11

"Es ejemplo a nivel nacional": Constructores destacan que 93 % de obras en Mazatlán son privadas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://lineadirectaportal.com/sinaloa/es-ejemplo-a-nivel-nacional-constructores-destacan-que-93-de-obra-en-mazatlan-son-privadas-2025-07-11_1431846

Mazatlán, Sinaloa. El 93 por ciento de la dinámica en construcción de las obras en Mazatlán tiene que ver con la iniciativa privada, por lo que se está pujando mucho en infraestructura turística principalmente, informó el presidente nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Luis Rafael Méndez Jaled.

En el marco del 60 aniversario de fundación de la CMIC en el sur de Sinaloa, Méndez Jaled refirió que la mayor inversión en Mazatlán ha sido la privada, lo cual se nota por la geolocalización al ser un puerto turístico y en los últimos años se ha invertido en la infraestructura turística y de vivienda.

Te puede interesar: En agosto inicia construcción del nuevo puente vehicular en Mazatlán, anuncia gobernador

"Mazatlán es una ciudad y es un lugar donde se está pujando muchísimo la obra privada, el tema de la infraestructura turística enfocada a lo mismo pues le da este empuje. A razón del 93 por ciento de la dinámica en construcción tiene que ver con la obra privada y es un claro ejemplo a nivel nacional".

Mencionó que la industria de la construcción viene de una desaceleración y de una caída importante en el valor de las empresas constructoras, pero dijo que se viene invirtiendo y se espera que esa inercia dé un cambio positivo para tener un crecimiento

Sugerimos leer: Con 137 proyectos, el Plan Municipal de Obras 2025 ya lleva avance del 65 %: Alcaldesa de Mazatlán

Comentó que de octubre 2023 a noviembre del 2024 se dio una caída importante en el valor de la producción de las empresas constructoras y del PIB de la construcción, sin embargo, a partir de esa fecha se ha dado un repunte, aunque no se ha resuelto el tema de seguridad en Sinaloa.

Destacó que aún se siguen perdiendo empleos en la construcción en Mazatlán, pero que poco a poco se ha ido saliendo de ese bache.

Sobre la relación de la CMIC con la actual administración federal que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, dijo que es cercana y de diálogo, que atraviesa por grandes retos y que como institución siempre ven por la representación de sus afiliados.

Resaltó que la infraestructura hoy en día atraviesa por un momento crítico en el sentido de que tiene un déficit o una reducción en su presupuesto, y que hoy en día llega al 2.4, 2.3 del PIB, por lo que la CMIC mantiene una propuesta que debería llegar hasta el 6 por ciento del PIB al terminar el sexenio.

Además, el presidente nacional de la CMIC, junto con Hugomar Peraza Ponce, presidente de CMIC delegación Sinaloa sur, develaron una placa por el 60 aniversario de la organización local y posteriormente tomaron la protesta al nuevo comité directivo 2024-2026.